



Petróleo y gas

Aumenta producción

Pese a una leve caída de 0,27 % en noviembre frente a octubre, la producción de petróleo del país ha crecido 2,7 % en los primeros once meses del año, con respecto al mismo periodo del 2018, informó el Ministerio de Minas y Energía. Así, en lo corrido del año hasta noviembre, el promedio diario de producción ha sido de 886.181 barriles. En noviembre, la producción diaria promedio fue de 880.211 barriles. La producción de gas alcanzó 1.064 millones de pies cúbicos diarios, 9,7 % más que en el mismo periodo del 2018.